

# COMUNICADO

Lerma, 18 de septiembre de 2020

**ASUNTO:**

## **ACONDICIONAMIENTO DEL EXTERIOR DEL CENTRO DE SALUD DE LERMA Y SU APARCAMIENTO**

En relación a las quejas que se están recibiendo sobre la adecuación del exterior del Centro de Salud y la posible instalación de una carpa, además del arreglo del parking y demás infraestructuras para los usuarios a la espera de ser atendidos en el interior del Centro Médico, este ayuntamiento comunica lo siguiente:

Este ayuntamiento está negociando posibles soluciones, bastante avanzadas, sobre la cesión de uso de estos exteriores, los cuales son propiedad de la Junta de Castilla y León. Hasta el momento no se ha podido cerrar un acuerdo en firme con la Consejería correspondiente para dicha cesión, y por ello el ayuntamiento no puede realizar obras en una propiedad que no es municipal, sin el permiso y acuerdos de cesión de estos espacios al ayuntamiento.

Disculpen las molestias y desde el ayuntamiento seguiremos negociando para poder dar solución a este problema que han tenido las diferentes corporaciones municipales desde la reforma del Centro Médico de Lerma.



*José Luis Aragón Abajo*

**Teniente alcalde del Ayuntamiento de Lerma**